

Bautzener Nachwuchs überzeugt



Bei den sächsischen Nachwuchspunktwertungsturnieren gelang den beiden MSV Nachwuchsspielern Max Urbank (in der Altersklasse bis 10 Jahre) und Paul Müller (in der Altersklasse bis 18 Jahre) ihre bisher besten Platzierungen auf Landesebene. Beide wurden in ihren 21-Feldern jeweils Vierter.

Besonders die Platzierung von Paul Müller war eine faustdicke Überraschung, denn zum einen war er mit 15 Jahren einer der jüngsten Spieler und zudem der einzige Teilnehmer in seinem Feld der seine Punktspiele noch in einer Jugendmannschaft absolviert, während seine Gegner in der Regel bei den Herren im Bezirksliga- bis hin zum Oberligabereich spielen. Gespielt wurde die Vorrunde in drei 7-er Gruppen. Hier wurde Paul als nicht gesetzter Spieler mit 6 Siegen ungeschlagen Gruppensieger und traf damit in der Endrunde auf die anderen Staffelersten und Staffelseiten. Seine Bilanz hier 2 Siege und 3 Niederlagen, wobei zwei Niederlagen erst im fünften Satz zustande kamen. Somit Platz 4 am Ende. Tassilo Meiß (TSV Blau-Gelb 1895 Weißenberg), der zweite Teilnehmer aus dem Landkreis Bautzen belegte in dem starken Jungenfeld Platz 12. Rene Phan, ehemals Bautzen, der seit dieser Saison für Dresden-Mitte 1950 spielt erreichte Platz 7.